

ANTI-KOMÜNİZME GEÇİT VERME, KOMÜNİSTLİK VE DEVRİMCİLİĞİN MEŞRULUĞUNU SAVUN!

2015 Nisan’ında Alman devleti ile Türk devleti büyük bir çıkar ortaklığı ile devrimci ve komünistlere operasyon gerçekleştirdi. Operasyon, Almanya, Fransa, İsviçre, Avusturya ve Yunanistan’da bulunan 11 devrimcinin tutuklanmasıyla sonuçlandı. Yunanistan’da yapılan iade davasında, Yunan mahkemeleri “iddiaların on yıllardır Türk devleti tarafından dile getirilen iddialar olduğu ve bir iadeyi gerektirmediği” gerekçesiyle davayı düşürdü ve Alman devletinin iade talebini ret etti.

Alman devleti ile Türk devletinin iddianamesini ortak yazdığı bu operasyonda, TKP/ML terör örgütü olarak hedefe konuldu.

Oysa “Terör” kapsamı içine alınan faaliyetlerin hepsi yıllardır Avrupa’da gerçekleşen meşru faaliyetlerdir. 129/a-b maddelerine dayanarak TKP/ML’nin Türkiye’deki faaliyetleri tek dayanak noktası olmuştur. Mahkeme süreci boyunca, TKP/ML’nin faaliyetlerinin politik muhtevası, komünist niteliği ve çalışmaları adeta teyit edilmiştir. Bu eksende yargılamalar başından itibaren “KOMÜNİST FİKRİN VE DEVRİMCİ FAALİYETİN YARGILANMASI” olarak şimdiden kayıt altına alınmıştır.

Mesele emperyalist gericiliğin “terör” tanımına dahi sokulamamıştır. Emperyalizmin terör tanımı ezilen toplumsal kesimlerin, dünya halklarının, komünist ve devrimcilerin haksızlığa, zulme ve sömürüye “baş kaldırması”nı gayri-meşru görme üzerine kuruludur. Onların terör tanımını kökten ve kesin bir kararlılıkla reddetmek, ona karşı durmak emperyalist-kapitalist sisteme karşı durmakla eş değerdir.

Geldiğimiz aşama bu yargılamaların son aşamasıdır.

KARAR NE OLURSA OLSUN DEVRİMCİ-KOMÜNİSTLER MÜNİH DAVASINDA HUKUKSAL ANLAMDA ALMAN DEVLETİNİ KÖŞEYE SIKIŞTIRMIS VE KENDİ HUKUKUNU ÇİĞNEDİĞİNİ İSPATLAMISDIR.

Savcı son mütalaasını okumuş ve tutsaklara ağır cezalar talep etmede ısrarcı olmuştur. 3.5 yıl ile 6 yıl 9 ay arasında cezalar talep etmiştir. “TKP/ML terör örgütü olarak kabul edilmelidir” yaklaşımında savcı ısrarcı olmaya devam etmiştir. Alman devleti ve yargısı gericiliğinde ısrarcı, Türk devleti ile kirli pazarlıklarını sürdürmede kararlıdır.

Haziran ve Temmuz ayı ve ihtiyaca göre devam eden aylar boyunca duruşmalar devam edecektir.

Alman devletinin Türk devleti ile olan kirli pazarlıklarını kabul etmeyen, Komünizm ve devrimci fikirlerin yargılanamayacağını ve bunun bir demokrasi sorunu olduğunu düşünen,

Devrim ve komünizm davasının meşru ve hak olduğunu savunan, Komünizme devrime inanç ve kararlılıkla bağlı olmayı politik kimliği olarak tanımlayan Tüm ilerici, devrimci, demokrat ve komünist güçleri davaya karşı duyarlı olmaya, harekete geçmeye, Alman devletinin gayri-meşru yargılamasını yargılamaya davet ediyoruz.

Politik olarak kazanımları hukuksal kazanıma çevirmek için sahiplenmeye, mücadeleye ve dayanışmaya.



PARTIZAN

KEINEN FUSSBREIT DEM ANTI-KOMMUNISMUS,

VERTEIDIGE DIE GERECHTFERTIGKEIT DES KOMMUNIST/INNEN UND DES REVOLUTIONÄR/INNEN SEINS!“

Im April 2015 verwirklichten der deutsche und der türkische Staat durch eine Interessenspartnerschaft eine Operationen gegen Revolutionären und Kommunisten. Diese Operation führte zur Verhaftung von 11 Revolutionären aus Deutschland, Frankreich, der Schweiz, Österreich und Griechenland. Im Auslieferungsverfahren in Griechenland haben die griechischen Gerichte den Fall eingestellt und das Auslieferungsersuchen des deutschen Staates mit der Begründung zurückgewiesen, dass „die Vorwürfe seit Jahrzehnten vom türkischen Staat geäußert würden und keine Rückgabe erfordern“.

In dieser Operation, in der der deutsche und der türkische Staat die Anklageschrift gemeinsam verfassten, wurde die TKP / ML als eine Terrororganisation zur Zielscheibe gesetzt.

Jedoch handelte es sich bei den Aktivitäten, die sie als „Terrorismus“ einstufen, um legitime Aktivitäten, die seit Jahren in Europa durchgeführt werden. Sich an den §129 / a-b anlehnend, wurden die Aktivitäten der TKP / ML in der Türkei zu ihrem einzigen Anhaltspunkt. Während des gesamten Gerichtsverfahrens wurden der politische Inhalt, der kommunistische Charakter und die Aktivitäten der TKP / ML geradezu bestätigt. Auf dieser Achse wurden die Verurteilungen von Anfang an bereits als „DIE VERURTEILUNG DES KOMMUNISTISCHEN GEDANKENGUTS UND DER REVOLUTIONÄREN AKTIVITÄT“ aufgezeichnet.

Die Angelegenheit wurde nicht einmal in die Definition des imperialistischen Reaktionärismus von „Terrors“ aufgenommen. Die Definition der Imperialisten von Terrorismus basiert auf der Sichtweise, „die Rebellion“ der unterdrückten sozialen Schichten, der Völker der Welt, der Kommunisten und Revolutionäre gegen Ungerechtigkeit, Unterdrückung und Ausbeutung als NICHT-LEGITIM zu handhaben. Die einschneidende und definitive Entschlossenheit der Ablehnung ihrer Definition von Terrorismus ist gleichbedeutend mit der Ablehnung des imperialistisch-kapitalistischen Systems.

Das Stadium, das wir nun erreicht haben, ist das Endstadium dieses Verfahrens.

WIE AUCH IMMER DIE ENTSCHEIDUNG IN DIESEM VERFAHREN AUSFALLEN SOLLTE; „DIE REVOLUTIONÄREN-KOMMUNIST/INNEN HABEN IM MÜNCHNER VERFAHREN DEN DEUTSCHEN STAAT IN DIE ENGE GETRIEBEN UND BEWIESEN, DASS DIESER SEIN EIGENES RECHTSYSTEM MIT FÜSSEN TRITT!“.

Die Bundesstaatsanwaltschaft hat ihr Abschlussplädoyer verlesen und darauf bestanden, schwere Strafen für die Gefangenen zu fordern. Er forderte Freiheitsstrafen zwischen 3 Jahren und 6 Monaten bis 6 Jahren und 9 Monaten. Die Bundesstaatsanwaltschaft bestand weiterhin auf dem Ansatz, dass „die TKP / ML als terroristische Organisation“ betrachtet werden sollte. Der deutsche Staat und ihre Justiz beharren auf ihrer reaktionären Haltung und sind mit bei ihren schmutzigen Verhandlungen mit dem türkischen Staat entschlossen.

Die Anhörungen werden in den Monaten Juni und Juli und in den darauffolgenden Monaten, je nach Bedarf, fortgesetzt werden.

Wir rufen alle fortschrittlichen, revolutionären, demokratischen und kommunistischen Kräfte; die diese schmutzigen Verhandlungen des deutschen Staates mit dem türkischen Staat nicht akzeptieren, die denken, dass Kommunismus und revolutionäre Ideen nicht verurteilt werden können und dies eine Problematik der Demokratie ist, die behaupten, dass der Kampf für die Revolution und den Kommunismus legitim und gerechtfertigt ist, die die entschlossener und treuer Verbundenheit für den Kommunismus und der Revolution als ihre politische Identität bezeichnen, dazu auf, gegenüber diesem Verfahren sensibel zu sein, zu handeln und die nicht legitime Verurteilung des deutschen Staates zu verurteilen.

Um die politischen Errungenschaften in gesetzliche Errungenschaften umzuwandeln, auf zum Kampf und der Solidarität!



PARTIZAN